
市町教育大綱「目指す子ども像」の周りに、現代社会のキーワードを並べてみました。これか

ら学校を卒業していく子どもたちは、これまで私たちが経験したことのないような社会の中で

生きていくといわれています。

て、「下市あきつ学園」（仮称）は、どんな学校であればいいのでしょう。当たり前ですが「丸刈

り・体罰」が普通だった頃の学校へは戻せません。「校則」などで、必要以上に子どもを縛っ

ては、斬新な発想は生まれません。すべての子どもがビル・ゲイツになる必要はないですが、少なくと

も「知識をつめ込むだけの教育」では、新しい時代を生き抜いていけません。

測困難な時代に、一人一人が未来の創り手となるための教育が求められます。周りの目ば

かりを気にしすぎず、どの子も自由に豊かな個性を発揮し、自分で問題を解決していく力を

育み、たくましく未来を生きるための学校にしたいと考えています。

令和３年６月１日 第１１号
奈良県下市町教育委員会
教育長 小谷 隆男 発行教育委員会から町民の皆様への情報通信
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下市町教育大綱「目指す子ども像」
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ＳDGs（エス・ディー・ジーズ）とは「Sustainable

Development Goals（持続可能な開発目標）」の略

だよ。貧困、紛争、差別、気候変動、資源の枯渇…人類

が直面している課題を、世界が協力して取り組むために

つくられた目標なんだ。2015年9月の国連サミットで、日本も含めて、国連に加盟する193か国

が採択したよ。2030年までに達成を目指す１７の目標と１６９の項目でできてるよ。地球を持続さ

せるための人類みんなの目標なんだ。 上の写真は、SDGsが採択されたときに、国連本

部の壁にプロジェクションマッピングでお祝いをしたときの様子なんだけど、カラフルで喜ばしい感

じが伝わってくるよね。流行だけで終わらせないようにしなくちゃね。わかったかな。ごんたくん。

教えて、秋野川のかわせみ君！

「ＳＤＧｓ」って何なの？ 最近、テレ

ビなどでよく聞くし、新しい教科書に

は出てくるみたいだけど…



皆さんはこの校舎がどこに建っているかご存じですか？この

長谷分校は丹生支所の隣にひっそり建っており、現在は倉庫

として使われています。本校舎はすでに支所に建て替えられ、

残るのは増築された部分の校舎ですが、当時が偲ばれます。

長谷区の子どもたちが西山の本校へ通うのは遠いので分

校として設置されましたが、昭和３６年に５，６年を本校に編入、昭和４２年には全児童を本校に編

入し分校としての役割を終えました。その昔は６月と１０月にある丹生川上神社の祭典で、丹生小、

長谷分校、貝原小の児童が一緒になって「このしずみやにしずまりて」と歌っていたそうです。

自転車事故防止「交通安全教室」
５月１０日、ＪＡ共済連と吉野警察署による自転車
事故防止「交通安全教室」が下市中で実施されまし
た。警察官のお話と、スタントマンによる事故の実演
があり、その恐怖がとてもよく理解できました。昨年１
年間で県内４６７件
の自転車事故があ
り６名が亡くなって
いるそうです。より
一層気を引き締め
る良い機会でした。

「新校舎建設工事」速報 ＜ 建設業者が決定 ！ ＞
４月２７日（火）に、「下市あきつ学園」（仮称）の新校舎建設工事の入札が行われ、公示していた
最低落札価格で４業者が応札し、くじ引きになりました。公正なくじの結果により、「大日本土木」
と「森下組」の共同企業体が落札しました。今後、議会の承認を経て本契約となります。
令和３年８月から旧校舎の取り壊しが始まり、新校舎の建設は１２月頃からになる計画です。令

和５年２月末までには、新しい校舎が完成することになります。国からの補助金を受けてのことです
が約２０億円の建設工事になります。今後、少なくとも５０年以上は使用することになる校舎なの
で、子どもたちのために安心・安全で立派な
校舎になるようにお願いしたいと思います。
工事期間中、工事車両や騒音など、近隣

の皆様にはご迷惑をおかけいたします。７月
１０日（土）の１９時から観文センタ－で説明
会を開催し、大日本土木と森下組にも同席
していただきます。希望される方はご参加下
さい。皆様のご理解に感謝いたします。 ＜大日本土木（本店）＞ ＜森下組（橿原営業所）＞

ご意見・お問い合わせは…

下市町教育委員会事務局

TEL 0747-52-1711

FAX ０７４7-５2-５１５９

✉ kyoi@town.shimoichi.nara.jp

下市こども園の保育教育士さん募集
● 保育教育士のパート・常勤を募集します。勤務形態相談可。

● 年齢・経験は不問。面接選考を経て、勤務していただきます。

● 詳細は、右の連絡先まで。お気軽にご一報・ご相談ください。
（※ 応募者順に選考しますので、登録してお待ち願うこともあります。）

「制服等検討委員会」速報
５月１０日、第２回制服等検討委員会

を開催しました。制服、体操服、上靴、か
ばんについて、様々な角度から意見を交
流しました。特に制服については、その価
格が高いこと、洗濯しにくいこと、急な替
えがないこと、統一感があり自校の生徒
と認識しやすいことなどの意見がだされ
ました。小中学校で行われている「カジュ
アルウィーク」の状況も踏まえて、第３回
（６月２３日）で継続して検討します。


